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Cangini e Tucci, einige daten.

Cangini e Tucci ist ein Familienunternehmen mit Sitz in Cesena, Emilia Romangna. 
Jahr der Gründung: 1961
Anzahl der Mitarbeiter: 18 + 3 Partner
Angemeldete Patente: 10
Hauptsitz: Via Archimede 36, 47521 - Cesena (FC)
Showroom: Pacini & Cappellini - Via Albricci 7, 20122 - Milano (MI)

Cangini and Tucci, some facts.
Cangini and Tucci is a family business based in Cesena, Emilia Romangna.
Year founded: 1961
Number of employees: 18 + 3 partners
Patents:
Headquarters: Via Archimede 36, 47521 - Cesena (FC)
Showroom: Pacini & Cappellini - Via Albricci 7, 20122 - Milan (MI)



GESCHICHTE EINER UNTERNEHMERISCHEN 
REVOLUTION / STORY OF A BUSINESS REVOLUTION

Gegründet 1961 von Meister Gino Luigi Cangini in Cesena (FC), der schon in jungen Jahren 
verschiedene Techniken der Glasbearbeitung lernte. Die vorherrschende Kunst inspiriert eine 
Verarbeitung einer Lampe aus wertvollem Glas (Borosilikat), die vollständig von Hand geblasen 
und modelliert wurde. Als authentischer Designer entwirft er künstlerische Kollektionen von 
Geschenkartikeln und Einrichtungsgegenstände.

Nach großem Erfolg im Bereich der Geschenkartikel zog sich Gino Cangini 1987 zurück und 
sein Schwiegersohn und seine Töchter übernehmen den Betrieb.

Im Laufe der Jahre hat Cangini und Tucci jedoch seinen unverwechselbaren Stil der 
Handwerkskunst beibehalten. 
Als echter Vorreiter begann sein Schwiegersohn Pietro Tucci im Jahr 2001 mit der 
Produktion der ersten Leuchten aus Borosilikatglas, einem Material, das bis dahin noch nie 
in dem Beleuchtungssektor verwendet wurde. Erhielte Anerkennung und Wertschätzung 
durch die Ö¡entlichkeit, was das Unternehmen dazu veranlasste, seinen Produktkatalog zu 
erweitern, indem es junge Designer einstellte, bis hin zur Realisierung vom Unternehmen in 
der Beleuchtungsbranche, ohne jemals die handwerkliche Kunstfertigkeit zu verlieren, die es 
immer ausgezeichnet hat.

Founded in 1961 by master Gino Luigi Cangini in Cesena, FC, who learned various glassmaking 
techniques from a very young age. The predominant art inspires a working of a fine glass (borosilicate) 
lamp-blown and shaped entirely by hand. An authentic creator, artistic collections of giftware and 
home furnishings are produced.

After great success in the giftware field, Gino Cangini retired in 1987 and was succeeded by his son-
in-law and daughters.

Cangini and Tucci over the years, however, continues to maintain its distinctive craftsmanship. A 
true forerunner, from 2001 son-in-law Pietro Tucci began producing the first lighting fixtures in 
borosilicate glass, a material that until then had never been used in the lighting industry, receiving 
appreciation and esteem from the public which prompted them to increase the product catalog by 
making use of young designers, until the company became totally established in lighting without ever 
losing the craftsmanship characteristics that have always distinguished it.



WIRKLICH IN ITALIEN HERGESTELLT.
MADE IN ITALY  FOR REAL.

Die Werte, die jeden Tag bei der Herstellung der Produkte vermittelt werden, sind reine 
Handwerkskunst: Die Liebe zum Detail, kombiniert mit der Verwendung von hochwertigen 
Materialien, bilden die Hauptziele, um der geschätzten Kundschaft ein stets einzigartiges 
Produkt anbieten zu können.
Das Design, die Auswahl der Details, die Dekoration und die Vielfalt der angebotenen 
Farben werden von erfahrenen Experten, die mit großer Leidenschaft die interessantesten 
Musterlösungen studieren. Jeder Prozess wird vollständig von Hand ausgeführt, wodurch jedes 
Produkt absolut originell ist.
Aus diesem Grund können die Abmessungen der Objekte um einige Millimeter variieren im 
Vergleich zu den aufgelisteten, in der Überzeugung, dass dies einen Mehrwert darstellt und 
ihre Authentizität garantiert. Jedes einzelne Stück aus der Produktion von Cangini und Tucci 
ist einzigartig, authentisch und konsequent hergestellt in Italien.

The values that are conveyed every day in the production of the products are of pure craftsmanship 
quality: attention to detail, combined with the use of superior quality materials, are the main objectives, 
in order to o�er the esteemed clientele a product that is always unique.
The design, the choice of details, decorations and the varied o�er of colors, are entrusted to skilled 
experts, who with great passion study the most interesting modeling solutions.
Each work is done entirely by hand, which allows each product to be absolutely original.
For this reason, the dimensions of the objects may vary by a few millimeters from those listed, certain 
that this adds value and guarantees their authenticity.
Every single piece of Cangini and Tucci production is unique, authentic and strictly Made in Italy.



PRODOTTI
PRODUCTS 300G.©

DOLIUM ©

FLUTE©

ARABESQU E©

PARIGI©MIREA©LACRIMA©

ECLISSE MA X©ECLISS E©

AUF©

ZOE VGM©®

ZOE©®TAO©SCARLE TT©

GEO©

AERON©

FREQUENC Y©FOLD©

LADY LOUIS©

PIT©

FIJI©®

ZOE©® MAX
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LED UND TECHNOLOGIE
LED AND TECHNOLOGY

Wir setzen die neueste Generation von Hochleistungs-LEDs in unseren Lampen ein. 

Wir streben ein optimales Niveau der Beleuchtungsleistung an, ohne die Qualität des Lichts 
und die Zuverlässigkeit unserer Lichtquellen zu beeinträchtigen, die für uns Priorität haben.

We mount the latest generation of high-power LEDs on our lamps. 

We try to achieve a very good level of lighting performance without going to the detriment of light 
quality and reliability of our sources, things that remain priorities for us. 

TECHNISCHE MERKMALE

LED E TECNOLOGIA
LED AND TECHNOLOGY

Sulle nostre lampade montiamo LED ad alto potenziale di ultima generazione. 

Cerchiamo di raggiungere un ottimo livello di performance di illuminazione senza per questo 
andare ad intaccare la qualità della luce e l’a�dabilità delle nostre sorgenti, cose che per noi 
restano prioritarie. 

We mount the latest generation of high-power LEDs on our lamps. 

We try to achieve a very good level of lighting performance without going to the detriment of light 
quality and reliability of our sources, things that remain priorities for us. 
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DESIGN, PATENTE UND INNOVATION
DESIGN, PATENTS AND INNOVATION

Cangini e Tucci - Lampada da tavolo “Aeron”

Vista Laterale

Vista prospettica

Vista dall’alto

Vista dal basso

Materiale
Metallo e vetro soffiato

Cangini e Tucci

Vari

Cliente

Descrizione

Lampada da tavolo “Aeron”

Kg

Scala
1:5

Data

9/02/2022

A4
Disegnatore
Cangini e Tucci 01

 Rev

Superficie / Colore

Cangini e Tucci - Lampada Frequenza

Vista prospettica

Vista dall’alto

Materiale
Metallo e vetro soffiato

Cangini e Tucci

Vari

Cliente

Descrizione

Lampada “Frequenza”

Kg

Scala
1:10

Data

30/11/2021

A4
Disegnatore
Marcantonio 
Raimondi Malerba 00

 Rev

Superficie / Colore

Esploso Dissipatore

Materiale
Metallo e vetro soffiato

Cangini e Tucci

Vari

Cliente

Descrizione

Lampada “PIT” Esploso prospettico dissipatore

Kg

Scala
ND

Data

11/08/2021

A4
Disegnatore

Alberto Manzoni 03
 Rev

Superficie / Colore

Wir haben immer an die Bedeutung der Di¡erenzierung durch Projekt und 
Design geglaubt.Wir haben immer vielversprechenden jungen Designern 
Anerkennung gezeigt und versucht, ihnen die Sprache des Glases und 
die Verarbeitungstechniken, die wir verwenden, zu vermitteln, während 
wir gleichzeitig o¡en für neue Ideen sind, die aus einem frischen Geist 
entstehen können und nicht durch die alltägliche Arbeit “kontaminiert” 
sind.
Dies hat uns im Laufe der Jahre einen immer wachsenden Inhalt an 
innovative Lösungen für komplexe Probleme beschert. Einige dieser 
Lösungen wurden angemeldet und sind zu Patenten geworden. Bis heute 
haben wir in der Tat 10 Patente angemeldet. Dies unterstreicht die 
anhaltende Voreingenommenheit zur Innovation unseres Unternehmens.

We have always believed in the importance of di�erentiating ourselves through 
project and design. We have always given credit to promising young designers, 
trying to pass on to them the language of glass and the transformation 
techniques we use, while at the same time trying to be open to new ideas that 
could arise from a fresh mind, and not “contaminated” by everyday doing. 
This, over the years, has brought us an ever-increasing content of innovative 
solutions to complex problems. Some of these solutions have been filed and 
have become patents. In fact, to date we count as many as 10 patents filed. 
This underscores our company’s continuous drive for innovation. 



DESIGNERS

MARCANTONIO
Product designer
Lamps Designed: 
- Frequency

ALBERTO MANZONI
Art Director
Lamps Designed: 
- AUF
- Scarlett
- Lady Louis
- Inti

CRISTIAN LIVOI
Product designer
Lamps Designed: 
- Fold

ENRICO DE LOTTO
Product designer
Lamps Designed: 
- Fiji



DESIGN-PREISE
DESIGN AWARDS

2022 Frequency, die von Marcantonio entworfene Hängeleuchte wurde 
vom Rat für Formgebung (German Design Council) mit dem “Best of”-
Preis prämiert. Während der Frankfurter Messe “Light+Building” im 
Oktober 2022, waren wir in den folgenden Kategorien ausgezeichnet:

- Design: Designqualität, Materialauswahl, Benutzerfreundlichkeit
- Umweltverträglichkeit: Energiee®zienz, Nachhaltigkeit, Langlebigkeit
- Technologie: Innovation, Funktionalität, technische Qualität und 
Anpassungsfähigkeit

Der German Design Council erwägt auch Frequency und Zoe Max für 
den German Design Award 2023.

In 2022 Frequency, the pendant lamp designed by Marcantonio won the 
“Best of” award given by the German Design Council. During the Frankfurt 
“Light+Building” fair in October 2022, we were awarded for the following 
categories:

- Design: design quality, choice of materials, usability
- Eco-sustainability: energy e�ciency, sustainability, durability
- Technology: innovation, functionality, technical quality and adaptability

The German Design Council is also considering Frequency and Zoe Max for 
the German Design Award 2023.



ALLES NACH MASS
CUSTOMIZATION

Es ist uns ein Bedürfnis, Ihre Fantasie zu entwickeln und zum Leben 
zu erwecken. Ein Wert, der uns von anderen unterscheidet, ist die 
Realisierung und Anpassung von Umgebungen nach Ihren Bedürfnissen. 

Unsere “Fallgeschichten” (“case history”) kombiniert mit unserem 
handwerklichen Charakter ermöglichen uns Ihre Idee durch unsere Vision 
zu unterstützen. 

Wenn Sie es sich vorstellen können, können wir es produzieren.

We feel the need to elaborate and bring your imagination to life.
A value that sets us apart is the realization and customization of environments 
according to your needs.

Our “case histories” combined with our artisan nature allow us to support 
your idea through our vision.

If you can imagine it we can produce it.
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EINE NEUE GENERATION VON KUNSTHANDWERKERN

Das Durchschnittsalter der Handwerker, die täglich an den Flammen arbeiten, um das Glas zu 
formen, aus dem unsere Leuchten bestehen, liegt bei 27 Jahren. Darauf sind wir sehr stolz, denn 
es bedeutet, dass wir eine Tradition fortsetzen, eine neue Generation lehren, ein wunderbarer 
Beruf, der sonst verloren gehen würde.

The average age of the artisans who daily work at the flames to shape the glass that makes up our 
lamps is 27 years old. This is a great source of pride for us because it means we are carrying on a 
tradition, we are teaching a new generation a wonderful craft that would otherwise be lost.



VAN GOGH MUSEUM AMSTERDAM

ZOE Van Gogh
Die Zoe Van Gogh Lampenserie ist das Ergebnis einer Zusammenarbeit zwischen Cangini und 
Tucci und dem Van-Gogh-Museum in Amsterdam. Die Kunst des größten impressionistischen 
Malers aller Zeiten tri¡t auf die Qualität von Handwerk und von Made in Italy. Alle Lampen 
werden tatsächlich in Italien entworfen und hergestellt von erfahrenen Handwerkern und 
Glasbläsermeister. Die kleinen Unvollkommenheiten, die auf den Oberflächen der Dekorationen 
zu finden sind, sind Besonderheiten, die zeugen von der Einzigartigkeit des Produkts und der 
Vielfalt der einzelnen Produkte im Vergleich zu den anderen und sind daher als eine Quelle des 
Mehrwerts zu betrachten, so wie das Werk eines großen Künstlers.

ZOE Van Gogh
The Zoe Van Gogh series of lamps is the result of the collaboration between Cangini e Tucci x Van 
Gogh Museum in Amsterdam.
The art of the greatest impressionist painter of all time meets the quality of craftsmanship and Made 
in Italy.
All the lamps are designed and made in Italy by expert artisan hands and master glass blowers.
The small imperfections that can be found on the surfaces of the decorations are peculiarities that 
attest the uniqueness of the product and the diversity of each product from the other and are 
therefore to be considered a reason of value, like the signature of a great artist.



VAN GOGH MUSEUM AMSTERDAM



MESSEN UND EVENTS
FAIRS AND EVENTS

Wir nehmen an den wichtigsten Fachmessen teil: Salone del mobile 
Euroluce, Salone del mobile Eurocucina (in Zusammenarbeit mit 
Pacini Cappellini), Fuorisalone (im Showroom Pacini & Cappellini), 
Light+Building in Frankfurt. Für uns ist es ein grundlegender 
Moment, um am Puls des internationalen Marktes zu sein und uns 
mit anderen Unternehmen im Bereich des Designs zu messen.

We participate in the most important trade fairs in the industry: 
Euroluce Furniture Show, Eurocucina Furniture Show (in collaboration 
with Pacini Cappellini), Fuorisalone (at the Pacini & Cappellini 
showroom), Light+Building in Frankfurt. It is a key moment for us to 
have the pulse of the international market and compare ourselves with 
other companies in the design field.



CANGINI&TUCCI S.r.l
Via Archimede, 36
47521 Cesena (FC)
Tel. +39 0547 303035
Fax +39 0547 645146
info@canginietucci.com
www.canginietucci.com


